
 

                                                                                     

 

                         

RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LABFEF – 21 /11/2017 
 

 
Resumo da reunião ordinária do Laboratório Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão – 

LABFEF, realizada em vinte e um de novembro de dois mil e dezessete, com a presença 

dos seguintes representantes: Renato Barroso Silva (Coordenador), Marco Antonio Coelho 

Bortoleto (DEFH), Laurita Marconi Schiavon (DCE), Kássia Mitally da Costa Carvalho 

(discente-Pós-Graduação) e Giovana Verginia de Souza (Funcionários).  Ausência não 

justificada da professora Claudia Regina Cavaglieri (DEAFA). 

O Prof. Renato iniciou a reunião dando as boas vindas a todos e solicitou que a funcionária 

Giovana realiza-se os informes.  

 

Informes:  

- Atualização do orçamento da verba Pró-equipamentos 2014: o valor final do equipamento 

DXA é de R$205.000,00. De acordo com a solicitação em 2013 o LABFEF tem 

disponível para aquisição R$ 170.000,00, portanto estamos no aguardo do 

posicionamento da PRPG.  

- Férias de funcionários: Giovana - 02/01 (15 dias); Paulo César (noturno) - 02/01 (30 dias); 

Paulo Roberto - 01/02 (30 dias); Valéria - 22/01 (15 dias). O Prof. Renato e a Profa. 

Laurita informaram que estarão em férias nos 15 primeiros dias de janeiro. Os pedidos de 

reserva de espaço físico para janeiro após as 17h:30 não poderão ser atendidos, devido ao 

período de férias do funcionário deste turno. 

- Atualização das compras e rotinas LABFEF: foi relatado que o ano fiscal da Unicamp foi 

encerrado em 14/11/17 e as verbas são recolhidas e retornam na segunda quinzena de 

janeiro. Neste intervalo o Edital para licitação das grades do Lab. Lutas tramitará pela 

PG/Unicamp e quando retornar a verba as manutenções dos equipamentos serão 
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contratadas. Além disso, os professores Marco e Laurita liberaram a retirada do carpete 

para reparo, contratado em agosto/17, a partir do dia 11/12/17. 

- Após a finalização dos informes já previstos em pauta o professor Renato atualizou a 

Comissão que o cartão para pagamento das compras com a Reserva Técnica Institucional 

FAPESP havia chegado: a funcionária Giovana ficou responsável pela atualização dos 

orçamentos e posterior envio aos responsáveis pelos pedidos para análise e liberação para 

realização das compras. 

- O professor Marco, antes de passarmos para os itens de pauta, lembrou-se da necessidade 

de solicitarmos à provisão de vaga para o LABFEF no sistema de relocação Unicamp, 

visto que o funcionário noturno tem previsão de aposentadoria no prazo de três anos.  

Também solicitou que em janeiro/2018 as paredes da cama elástica e piso do fosso que 

estão úmidos, devido aos problemas da calha, sejam raspados, ventilem por um mês e 

pintados com selador. Já a Professora Laurita solicitou o fechamento com madeira ou 

espumas móveis dos vãos da barra paralela masculina. 

 

Pauta: 

- Aprovação da Ata da reunião dia 11/10/2017 por unanimidade; 

- O Processo de Atualização das normas internas do LABFEF foi concluído e após 

formatação pela funcionária Giovana será enviado aos docentes da comissão para revisão 

e encaminhamento a reunião de departamento dia 31/01/18; 

 

Nada mais havendo para discussão a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 

 

 

Original assinada pelo Coordenador do LABFEF 


